
合同会議を開催しました。 

 参加者は各市町子連会長、事務局、専門委員、推進研究委員等です。その目的

は次のとおり。 

 ・県子連関係者が一堂に会し、R7に向けての意見交換を行う。 

・県子連としての情報を共有し、現状や課題について共通理解を図る。 

 午前中は次年度の事業計画や予算について、午後はジュニア・リーダーやユー

ス・リーダーの育成について協議しました。 

 理事会や総会では限られた参加者で限られた協議になりがちなので、関係者

ができるだけ集まって協議してみようと試みました。事務局だけが知っている

情報がたくさんあるので、できるだけ情報提供し、同じ情報量に基づいてこれか

らの子ども会について考えることができたとすれば幸いです。 

 

 

 


